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A las 11:00 horas en única convocatoria del día 29 DE SEPTIEMBRE, se reúnen en 

convocatoria única las y los miembros de la Comisión Permanente de la mencionada 

facultad en el despacho de la Sra. Decana, previamente convocados por la Sra. Decana y 

bajo su presidencia. 

 

TEMAS TRATADOS según el orden del día establecido: 

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior 

2. Informe de la Sra. Decana 

3. Informes de los Vicedecanatos  

4. Previsión de Junta de Facultad 

5. Ruegos y preguntas 

 

Excusan su ausencia:  

 Margarita Carretero González 

 Alejandro Castañeda Castro (se incorpora a las 12:25 h.) 

 Simón Suárez Cuadros 

 José Luis Moreno Pestaña 

 

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior 

Se aprueba el acta por asentimiento unánime de los/las asistentes, con los cambios 

ortográficos señalados por D. José Antonio Belmonte Márquez. 

 

2. Información de la Sra. Decana  

 La Sra. Decana comienza disculpándose por no poder estar presencialmente en la 

reunión al estar indispuesta. Informa de manera virtual de las obras acometidas durante el 

verano: pintura (paredes de las clases, zonas comunes, rejas exteriores, puertas de los 

baños), cambios de cortinas por estores, reemplazo de portarrollos de papel higiénico, se 

ha adecentado el pórtico de la entrada de la facultad y se han repuesto las letras, cambio 

de mobiliario de varias aulas para una mejor ergonomía y aprovechamiento del espacio, y 

la renovación completa salvo el mobiliario del aula 19, como experiencia piloto para 

acometer la reforma de otras aulas, como explicará el Sr. Vicedecano de Infraestructura, 

Sostenibilidad y Digitalización,. D. Miguel Moreno Muñoz. También se ha procedido al 

ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN PERMANENTE DE GOBIERNO DE 

LA FACULTAD DE FILOSOFÍA Y LETRAS, CELEBRADA EL 29 DE SEPTIEMBRE 

DE 2022 
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cambio de la caldera que se espera esté lista en dos semanas, así como se está realizando al 

cambio de la instalación eléctrica. 

Informa de que hace unas dos semanas tuvo una reunión con los directores de los 

Dptos. de Filosofía I y II, a raíz de la reunión que mantuvo con la Sra. Rectora y el Sr. 

Decano de Psicología en julio por los espacios no aprovechados y explica la situación 

precedente, considerando este equipo que se podían aprovechar las aulas pequeñas en las 

franjas vacías, lo que el Sr. Decano de Psicología no autorizó. Tras conversar con la Sra. 

Rectora, ella dijo que, como había pequeñas aulas y franjas horarias sin ocupar en 

Psicología, ha concentrado su horario de lunes a jueves. Se ha pedido a Servicios Jurídicos 

que aclare la situación para ver cómo proceder: 1) si Servicios Jurídicos y Secretaría 

General dictaminan que Filosofía y Letras puede usar los espacios de Filosofía, aunque 

estén en Psicología, que especifica, entonces sería muy beneficioso para el centro; 2) si 

dictaminan que, si no los usa Filosofía, la prioridad de uso la tendría Psicología, lo cual 

sería más negativo. En ese caso, tendría que darle prioridad a toda Filosofía en su centro. 

Ha hablado con la Secretaría General y piensa que se podría llegar a algún acuerdo con el 

Sr. Decano mencionado; D.ª Ana Gallego quiere una lectura objetiva de cuál es el criterio 

claro del uso de los espacios. Piensa que la Sra. Rectora les va a reunir para intentar 

solventar esta situación.  

 Se ha puesto frente a la secretaría de la Facultad una placa con información con 

códigos QR para el estudiantado, tras quejarse este en algunas de las visitas de los 

evaluadores de la DEVA a los grados de que no tenían suficiente información. Aunque 

toda esta información está disponible en la web del centro, la idea ha sido un éxito y lo 

compartió con el resto de decanos/as de la UGR y 21 centros van a copiar en esta iniciativa. 

El Gabinete de comunicación se ha ofrecido a hacerlo gratis. 

En la parte de abajo, la Sra. Coordinadora de Movilidad Internacional, D.ª Chelo 

Pérez Ocaña, y el Sr. Vicedecano de Relaciones Internacionales, D. Simón Suárez Cuadros, 

han elaborado un mural con los tiempos de ciudades representativas de las 19 lenguas 

impartidas en la Facultad bajo el lema de “19 formas de compartir nuestro tiempo”, que ha 

recibido un feedback muy positivo. 

Ya está funcionando el nuevo espacio de la biblioteca, aunque todavía no está muy 

transitado. Falta por acondicionar las zonas de descanso (con pufs), según fue solicitado 

por el estudiantado, y el Aula Ana Pardo (en honor a la primera bibliotecaria que estudió 

Filosofía y Letras, que expandió las primeras bibliotecas a los barrios de Granada y su 

provincia), que en unas semanas estará disponible para su reserva con 40 plazas 

aproximadamente. Se ha cambiado también su sala de entrada con 5 plazas para distintos 

usos académicos, para aliviar la falta de disponibilidad del Aula Magna por las mañanas. 

F
irm

a 
(1

):
 B

Á
R

B
A

R
A

 B
O

L
O

IX
 G

A
L

L
A

R
D

O

E
n 

ca
lid

ad
 d

e:
 S

ec
re

ta
ri

o
/a

 d
e 

F
ac

u
lt

ad
/E

T
S

 U
G

R

Este documento firmado digitalmente puede verificarse en https://sede.ugr.es/verifirma/

Código seguro de verificación (CSV): 66CDA83DD2D064987503F293A49287A0
19/09/2023 - 17:54

Pág. 2 de 9



 
 

 
[Decanato de la Facultad de Filosofía y Letras] | [Campus Universitario de Cartuja, s/n, 18071 Granada, España].   

[Teléfono +34 958 243571] |  [decanatoletras@ugr.es] | [https://filosofiayletras.ugr.es/]  

El lunes siguiente se reunirán la Sra. Vicedecana de Ordenación Académica y ella 

con los 5 directores de los departamentos de Historia para abordar cómo se va a organizar 

el curso 2023/24, si deciden tener clase los viernes o seguir el modelo de arte (lunes y 

jueves, entre el Espacio V Centenario y Aula Magna). La decisión va a pasar por sus 

consejos de departamento para que, junto con el estudiantado, decidan qué modelo 

adoptar. 

La Sala FPU se ha transformado en sala de profesorado y se ha reducido su aforo ya 

que no cumplía la normativa y era muy incómoda, utilizándose poco. Como en la Facultad 

de Psicología, se va a potenciar su uso mediante reservas a través de Sucre. Agradece a D.ª 

Esperanza García Casado el que se encargue de gestionar todo esto y a D. Miguel Jiménez 

Puertas el haber realizado la aplicación para ello. 

Informa de algunas actividades culturales próximas en nombre del Vicedecano de 

Cultura, Investigación y Transferencia, D. José Luis Moreno Pestaña: Jornadas de 

Inauguración del curso académico tendrán lugar el martes 4 de octubre antes de la 

conferencia inaugural sobre “«Omnia sunt communia? Reflexiones en torno a la crisis 

ecosocial y las políticas de lo común»” de César Rendueles. Antes se ha convocado, por 

primera vez, al PDI y PAS de nueva incorporación en nuestra facultad para darles la 

bienvenida y hacer comunidad.  

Para la próxima Junta de Centro del 17 de octubre se quiere llevar un escrito para 

solicitar a la Sra. Rectora la reserva de crédito para la construcción del aulario del Campus 

para que sea refrendado allí y al que se adhieran también a esta petición los directores/as 

de departamentos. 

D.ª Yolanda Guash Marí le recuerda lo del uso del espacio. D.ª Ana Gallego Cuiñas 

informa de que con el anterior equipo se dejaban usar los espacios del Hall de la Facultad 

de forma gratuita a los sindicatos estudiantiles pero no a ningún grupo político, 

considerando incongruente que a la asociación “Lucha de clases” se les haya dejado un 

puesto en los últimos años. Pregunta a la Comisión si está de acuerdo en que a partir de 

ahora solo se pueda usar dicho espacio para asociaciones sin ánimo de lucro, ONGs y 

sindicatos estudiantiles.   

D.ª Aurora Salvatierra Ossorio: expresa que está de acuerdo porque a la larga puede 

ser un problema y viene una época electoral complicada. 

D. Jesús Medina expresa estar también de acuerdo, refrendado por el resto de asistentes. 

 

3. Informes de los Vicedecanatos 

  

 3.1. Vicedecanato de Infraestructura, Sostenibilidad y Digitalización 
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 D. Miguel Moreno Muñoz informa, con un power point, de las actuaciones 

realizadas en este verano según lo ya comentado con D.ª Ana Gallego Cuiñas. Lo más 

destacado ha sido las obras en el aula 61 con el desplazamiento del personal de 

Antropología a la antigua delegación de estudiantes, especificando los cambios concretos 

acometidos en la misma; y las del aula 19, en la que se ha ampliado la tarima para facilitar 

la accesibilidad, se han quitado 6 pupitres anclados al suelo, no se ha cambiado el 

mobiliario y no hay falso techo, quedan cosas pendientes a pesar de que ha sido una 

actuación costosa (16.000 euros sin incluir mobiliario, falto techo, altavoces, cierres 

nuevos…). Para solucionar el problema de la climatización, se proponía realizar 

actuaciones parciales, que no se pueden realizar hasta que no se cambien el cableado 

eléctrico, sin que se tenga constancia de que el proyecto esté licitado a pesar de la 

insistencia continua. Está habiendo menos apagones, aunque sigue habiendo incidentes. 

Informa de que desplazar al personal de Antropología supone trasladar las conexiones de 

telefonía, si bien el mobiliario se ha solventado con el de la sala de FPU aunque el 

departamento tendrá que asumir algunos gastos. 

En el aula Ana Pardo se van a poner las mesas y un monitor en vez de un proyector. 

Otro problema existente para renovar los espacios de nuestro centro es la falta de 

disponibilidad del Aula Magna para actividades académicas, ya que su uso docente 

durante dos semestres impide poder trasladar allí puntualmente a estudiantado mientras 

se acometen reformas concretas en aulas. El mobiliario de las aulas 17 y 12 se ha renovado 

con un gran costo, y el antiguo ha ido a la 61. Se ha comprado un bloque de sillas de pala 

plegables grandes, de las que se comprará otra tanda.  

Se han comprado televisores de buenas dimensiones con un portátil asociado, con 

más calidad de imagen y más duración que los proyectores. Se han pedido con cargo al 

programa de docencia práctica antiguo 11 amplificadores y 28 parejas de altavoces. Ha 

costado mucho conseguir los micrófonos de buena calidad con el tipo de conector 

requerido, a pesar de la dificultad (disponibilidad en gran número y autorización de pago) 

para conseguir estos dispositivos.   

A pesar de estas dificultades, 11 aulas se van a quedar en mejores condiciones. 

Piensa que las aulas pequeñas desaparecerán por los problemas que tienen (de 

acústica, etc…) y también las tarimas, lo que obligará a instalar un sistema mejor de 

proyecciones con las limitaciones presupuestarias existentes. 

Sigue sin resolverse la renovación de la instalación eléctrica. Se enviará un mensaje 

a los departamentos para que no se usen las estufillas y se verá si su eliminación mejora 

las condiciones eléctricas.  
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D.ª Aurora Salvatierra Ossorio: dice que entiende estas medidas perfectamente pero 

que hay despachos, como el suyo, que son una nevera. 

D. Miguel Moreno Muñoz contesta que se informó de ello a los departamentos. Se 

comenta este tema entre los y las asistentes.  

D. Alicia Vera Suanes: la solución es cambiar las ventanas por unas de doble 

acristalamiento que aíslen bien los espacios, para lo que se han pedido presupuestos, 

según señala D. Miguel Moreno Muñoz.  

La ventilación en el edificio es un problema serio, que no se sabe cómo se va a 

poder resolver.  

Hay que evitar que se dependa de actuaciones realizadas en la última semana de 

julio y el mes de agosto, ya que es época vacacional, algo que hay que resolver. Insiste en 

que no se puede emplear con usos docentes el Aula Magna.   

Termina su informe mencionando otras cuestiones pendientes de hacer y el alto 

coste que suponen. 

 

3.2. Vicedecanato de Relaciones Internacionales 

 D.ª Chelo Pérez Ocaña informa de que ella y el Sr. Vicedecano de Relaciones 

Internacionales han estado preparando este nuevo curso. Hay 320 estudiantes entrantes y 

se esperan unos 400 más para el segundo semestre, muchos de ellos Erasmus, pero 

también de otros programas. Se le ha comunicado al Vicerrectorado que no podemos 

asumir estos números ni tienen cabida en distintas asignaturas. Gracias al programa 

PANGEA con TWEENS han gestionado 2.600 solicitudes de cambios de asignaturas que 

van a procesar con la ayuda de Secretaría y de una estudiante Erasmus Práctica de Croacia 

que está colaborando. 

Estudiantado Incoming: se les recibió una semana antes de comenzar las clases y se 

realizó una actividad junto con la Sra. Vicedecana de Estudiantes, D.ª Yolanda Guash 

Marí, a la que asistieron asociaciones de estudiantes varias para hacerles una acogida, que 

fue muy bien, con la colaboración también de tutores/as docentes.  

Estudiantado Outgoing: en este curso el problema ha sido el del alojamiento, como 

ha salido en prensa. Sabían de su visita a Italia que esto era un problema, por lo que han 

trabajado en ello realizando incluso tutorías por google meet con los/as estudiantes, los 

cuales han conseguido alojamiento porque se han intercambiado viviendas. D. Miguel 

Moreno Muñoz pregunta por la posibilidad de alojamiento en residencias, a lo que D.ª 

Chelo Pérez Ocaña explica que no la hay, ni públicas ni privadas. Una situación que se 

está dando también en Holanda e Irlanda.  
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El estudiantado SICUE está todo colocado pero los nuevos convenios que se siguen 

recibiendo se tienen que rechazar por la limitación de espacio existente en la Facultad. 

Informa de que el Reino Unido sale definitivamente del programa Erasmus y ya 

informará la Vicerrectora en qué quedará esta situación. 

 

3.3. Vicedecanato de Ordenación Académica 

D.ª Consuelo Pérez Colodrero, informa de que se ha terminado de poner en marcha 

la habilitación de la plataforma Ícaro para gestionar las Prácticas Externas de Historia y 

Ciencias de la música, y de Estudios Árabes e Islámicos, explicando los pormenores, 

posibilidad que han declinado tanto Geografía y Gestión del Territorio (por el cambio de 

Coordinación de Grado), y Literaturas comparadas (por el pequeño número de 

estudiantes y de empresas con las que trabajan).  

Se ha entregado el plan FEDO con 20 sesiones formativas con una modalidad muy 

novedosa (van a cambiar el sistema de gestión para que las inscripciones se puedan 

realizar de manera separada). Pronto saldrá la resolución provisional y, si es concedido, se 

habilitará un formulario de google para realizar las inscripciones. 

Se ha convocado a la Comisión de asuntos académicos para resolver las peticiones 

de reconocimiento de créditos recibidas, cuya resolución ha sido emitida y será publicada 

en la web. 

Respecto a la organización de TFG, se publicaron los ámbitos en tiempo y forma, 

agradeciendo la colaboración de las coordinaciones de Grado. Informa de que están 

terminando de gestionar las solicitudes de responsables de tutorización (550 peticiones, 

aunque se estiman más) según el procedimiento habitual dentro de plazo, previéndose su 

publicación para el 17 de octubre. 

El grueso de trabajo ha recaído en los cambios de aulas que derivan de distintas 

fluctuaciones en número de estudiantes por diversas circunstancias, que detalla, con un 

trabajo muy intenso en la última quincena y con las dificultades de espacio óptimos que 

tiene el centro. Agradece a D.ª Esperanza García Casado su muy diligente gestión en el 

asunto de aulas de máster, ya que no se han podido asignar aulas para su docencia en 

horario de mañana sino de tarde. 

Está trabajando en los horarios del curso académico 2023/24, según lo ya comentado 

por la Sra. Decana con respecto a las dificultades de disponibilidad de espacios en la 

Facultad de Psicología. Se informará a los departamentos y título de Filosofía de las 

actuaciones pertinentes en este sentido. Se han pedido 2 aulas para el curso próximo en la 

Facultad de Económicas y Empresariales, aunque se depende de la decisión de los Dptos. 

de Historia sobre cómo articular sus horarios y el empleo o no del Espacio V Centenario. 
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Se contemplan 3 opciones de horarios para evitar los problemas que hubo el curso pasado 

con la configuración del POD del Centro, teniendo en cuenta además la situación de 

aquellos/as compañeros/as que tienen docencia interfacultativa, para procurar que tengan 

el mejor horario posible. 

 

 

3.4. Vicedecanato de Cultura, Investigación y Transferencia 

La Sra. Decana ya ha informado en nombre de D. José Luis Moreno Pestaña de las 

actividades realizadas.  

 

 3.5. Vicedecanato de Estudiantes, Igualdad e Inclusión 

 D.ª Yolanda Guasch Marí informa de las actividades realizadas, según se detalla a 

continuación. 

El 9 de septiembre, antes de comenzar el curso, se organizaron las Jornadas de 

Bienvenida junto con el Vicedecanato de Relaciones Internacionales para el estudiantado 

tanto de nuevo ingreso como de movilidad nacional e internacional, cuyos detalles 

comenta. La jornada fue inaugurada por la Sra. Decana y contó con la presencia de las 

direcciones de los departamentos y las coordinaciones de Grado. Cree que es positivo que 

se haya organizado esta iniciativa y que se haya realizado entre los dos Vicedecanatos 

mencionados. 

Además, se realizó el taller “Conoce tu Facultad” gracias a la colaboración de 

distintos profesores y profesoras, a los que expresa su agradecimiento. La jornada contó 

con la presencia de más de 300 estudiantes, cuya colaboración en la organización también 

agradece. 

Ese mismo día se presentó el programa “Mi primer año” que ofrece un conjunto de 

sesiones informativas y gratuitas sobre los principales servicios que la Universidad de 

Granada ofrece al estudiantado. Está compuesto por 16 sesiones, ya cerradas, distribuidas 

entre los meses de septiembre y mayo, en horario de mañana y tarde, y en distintos días 

de la semana. Ya ha tenido lugar la primera sesión sobre procesos administrativos, 

propuesta por el Vicerrector de Estudiantes, y aprovecha la ocasión para dar las gracias a 

D.ª Alicia Vera, D. Miguel Jiménez, D.ª Aurora Castro y D.ª Felisa Álvarez por su 

colaboración. A esta primera sesión se apuntaron 50 estudiantes, aunque luego la 

asistencia fue menor. Respecto a aspectos a mejorar detectados para el año siguiente 

comenta que es mejor no empezar tan temprano, ya que todavía no hay delegados/as de 

clase, y poder tener también completa la lista de distribución y no tener que estar pidiendo 

colaboración a las coordinaciones de Grado, con lo que considera que es mejor esperar a 
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iniciar el programa una vez haya representantes de clase para que se encarguen de ello. 

Algunos Grado hicieron la presentación de sus títulos. 

Igualmente, ha asistido para dar la bienvenida a la Facultad en nombre del equipo 

decanal a la sesión de bienvenida del estudiantado de Filosofía, de Historia del Arte en el 

Espacio V Centenario, y al de Literaturas Comparadas. 

Por otro lado, este año se ha cambiado el proceso de asignación de tutores y tutoras 

NEAE, con el objetivo de ampliar la nómina. Aunque el proceso sigue abierto hasta el 30 

de septiembre, ya se han inscrito 29 compañeros y compañeras para atender a este 

estudiantado. 

También han organizado la convocatoria de elecciones de representantes de clase 

que se está desarrollando esta semana en todos los grupos de los 14 grados y se ha abierto 

a todo el profesorado. Agradece a todas las coordinaciones y especialmente a todo el 

profesorado implicado por su compromiso.  

Finalmente, han inaugurado una nueva intervención en el edificio, un espacio de 

información para el estudiantado a través de QR, seleccionando la información más 

importante para ellos y ellas. 

  

4. Previsión de Junta de Facultad 

 La Sra. Secretaria informa de que, como se ha anunciado en la previsión de agenda, 

se va a convocar una sesión extraordinaria de la Junta de Centro para el 17 de octubre de 

2022 en el aula 14 a las 08.30 h. horas en primera convocatoria y a las 9:00 horas en 

segunda convocatoria, y con un Orden del Día que será aprobado previamente por los 

miembros de la mesa. Se comenta este asunto, considerando el punto 15 del Reglamento 

de Régimen Interno de la facultad, y se aclara que aunque hay cubrir vacantes en la Mesa 

y en la Comisión Permanente (D.ª Olga Moreno Trujillo y D.ª Aurora Reino Rubia por 

haberse graduado), tal vez no tenga sentido ahora porque va a haber próximamente 

elecciones parciales a Junta de Centro, habiendo dos vacantes en profesorado (D.ª María 

Moreno Jaén y D. Francisco Javier Suso López —por jubilación—) y el PAS (D.ª Olga 

Moreno Trujillo).   

 

5.    Ruegos y preguntas 

 D.ª Alicia Vera Suanes: informa de que ha habido una queja por escrito de un 

alumno sobre que el profesorado no guarda cola en la cafetería y hay que ver qué 

respuesta se le da. Se piensa que se le comunicará mediante correo electrónico al 

profesorado del centro que se intenten respetar los turnos de cafetería. Se debate acerca de 

este tema. D.ª Alicia Vera Suanes señala que se pensó en una posible solución con el 
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responsable de la cafetería, tal vez por un sistema de tickets de desayuno, pero no 

funciona la aplicación de petición previa por códigos QR, lo que se está intentado 

solucionar. Se debate sobre este tema. 

D. José Antonio Belmonte: comenta que le preguntó a D. Fernando Travieso que los 

dispensadores de los pasillos están vacíos y dicen que ya no los rellenan. D.ª Alicia Vera 

Suanes informa de que hoy se reunía el Comité de Salud y Seguridad para darle una 

vuelta a las medidas del COVID-19, por lo que habrá que ver qué criterios deciden al 

respecto. Piensa que mientras se podrían rellenar con lo que hay.   

D. Jesús Medina: informa de que a partir de octubre se va negociar con las empresas 

de buses y el Rectorado para mejorar el servicio, reforzando varias líneas (U1 y U2) para 

aumentar la frecuencia y disminuir las colas de espera. Desde la delegación de estudiantes 

se va a hacer un informe. Se le felicita por ello. 

D.ª Esperanza García Casado: señala que falta el reloj de Rumanía en el tablero de 

los relojes, a lo que D. Miguel Moreno Muñoz contesta que para ello habría que solicitar 

un tablero nuevo. Piensa que los relojes no están en hora ni sincronizados. 

 

No habiendo más asuntos que tratar, la Sra. Secretaria levanta la sesión, siendo las 

13:08 h. horas del día arriba mencionado. 

 

 

Vº Bº.  

La Decana 

 

La Secretaria 
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	TEMAS TRATADOS según el orden del día establecido:
	Excusan su ausencia:
	 Margarita Carretero González
	 Alejandro Castañeda Castro (se incorpora a las 12:25 h.)
	 Simón Suárez Cuadros
	 José Luis Moreno Pestaña
	1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior
	Se aprueba el acta por asentimiento unánime de los/las asistentes, con los cambios ortográficos señalados por D. José Antonio Belmonte Márquez.
	2. Información de la Sra. Decana
	La Sra. Decana comienza disculpándose por no poder estar presencialmente en la reunión al estar indispuesta. Informa de manera virtual de las obras acometidas durante el verano: pintura (paredes de las clases, zonas comunes, rejas exteriores, puertas...
	ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN PERMANENTE DE GOBIERNO DE LA FACULTAD DE FILOSOFÍA Y LETRAS, CELEBRADA EL 29 DE SEPTIEMBRE DE 2022
	Informa de que hace unas dos semanas tuvo una reunión con los directores de los Dptos. de Filosofía I y II, a raíz de la reunión que mantuvo con la Sra. Rectora y el Sr. Decano de Psicología en julio por los espacios no aprovechados y explica la situa...
	Se ha puesto frente a la secretaría de la Facultad una placa con información con códigos QR para el estudiantado, tras quejarse este en algunas de las visitas de los evaluadores de la DEVA a los grados de que no tenían suficiente información. Aunque ...
	En la parte de abajo, la Sra. Coordinadora de Movilidad Internacional, D.ª Chelo Pérez Ocaña, y el Sr. Vicedecano de Relaciones Internacionales, D. Simón Suárez Cuadros, han elaborado un mural con los tiempos de ciudades representativas de las 19 leng...
	Ya está funcionando el nuevo espacio de la biblioteca, aunque todavía no está muy transitado. Falta por acondicionar las zonas de descanso (con pufs), según fue solicitado por el estudiantado, y el Aula Ana Pardo (en honor a la primera bibliotecaria q...
	El lunes siguiente se reunirán la Sra. Vicedecana de Ordenación Académica y ella con los 5 directores de los departamentos de Historia para abordar cómo se va a organizar el curso 2023/24, si deciden tener clase los viernes o seguir el modelo de arte ...
	La Sala FPU se ha transformado en sala de profesorado y se ha reducido su aforo ya que no cumplía la normativa y era muy incómoda, utilizándose poco. Como en la Facultad de Psicología, se va a potenciar su uso mediante reservas a través de Sucre. Agra...
	Informa de algunas actividades culturales próximas en nombre del Vicedecano de Cultura, Investigación y Transferencia, D. José Luis Moreno Pestaña: Jornadas de Inauguración del curso académico tendrán lugar el martes 4 de octubre antes de la conferenc...
	Para la próxima Junta de Centro del 17 de octubre se quiere llevar un escrito para solicitar a la Sra. Rectora la reserva de crédito para la construcción del aulario del Campus para que sea refrendado allí y al que se adhieran también a esta petición ...
	D.ª Yolanda Guash Marí le recuerda lo del uso del espacio. D.ª Ana Gallego Cuiñas informa de que con el anterior equipo se dejaban usar los espacios del Hall de la Facultad de forma gratuita a los sindicatos estudiantiles pero no a ningún grupo políti...
	D.ª Aurora Salvatierra Ossorio: expresa que está de acuerdo porque a la larga puede ser un problema y viene una época electoral complicada.
	D. Jesús Medina expresa estar también de acuerdo, refrendado por el resto de asistentes.
	3. Informes de los Vicedecanatos
	3.1. Vicedecanato de Infraestructura, Sostenibilidad y Digitalización
	D. Miguel Moreno Muñoz informa, con un power point, de las actuaciones realizadas en este verano según lo ya comentado con D.ª Ana Gallego Cuiñas. Lo más destacado ha sido las obras en el aula 61 con el desplazamiento del personal de Antropología a l...
	En el aula Ana Pardo se van a poner las mesas y un monitor en vez de un proyector.
	Otro problema existente para renovar los espacios de nuestro centro es la falta de disponibilidad del Aula Magna para actividades académicas, ya que su uso docente durante dos semestres impide poder trasladar allí puntualmente a estudiantado mientras ...
	Se han comprado televisores de buenas dimensiones con un portátil asociado, con más calidad de imagen y más duración que los proyectores. Se han pedido con cargo al programa de docencia práctica antiguo 11 amplificadores y 28 parejas de altavoces. Ha ...
	A pesar de estas dificultades, 11 aulas se van a quedar en mejores condiciones.
	Piensa que las aulas pequeñas desaparecerán por los problemas que tienen (de acústica, etc…) y también las tarimas, lo que obligará a instalar un sistema mejor de proyecciones con las limitaciones presupuestarias existentes.
	Sigue sin resolverse la renovación de la instalación eléctrica. Se enviará un mensaje a los departamentos para que no se usen las estufillas y se verá si su eliminación mejora las condiciones eléctricas.
	D.ª Aurora Salvatierra Ossorio: dice que entiende estas medidas perfectamente pero que hay despachos, como el suyo, que son una nevera.
	D. Miguel Moreno Muñoz contesta que se informó de ello a los departamentos. Se comenta este tema entre los y las asistentes.
	D. Alicia Vera Suanes: la solución es cambiar las ventanas por unas de doble acristalamiento que aíslen bien los espacios, para lo que se han pedido presupuestos, según señala D. Miguel Moreno Muñoz.
	La ventilación en el edificio es un problema serio, que no se sabe cómo se va a poder resolver.
	Hay que evitar que se dependa de actuaciones realizadas en la última semana de julio y el mes de agosto, ya que es época vacacional, algo que hay que resolver. Insiste en que no se puede emplear con usos docentes el Aula Magna.
	Termina su informe mencionando otras cuestiones pendientes de hacer y el alto coste que suponen.
	3.2. Vicedecanato de Relaciones Internacionales
	D.ª Chelo Pérez Ocaña informa de que ella y el Sr. Vicedecano de Relaciones Internacionales han estado preparando este nuevo curso. Hay 320 estudiantes entrantes y se esperan unos 400 más para el segundo semestre, muchos de ellos Erasmus, pero tambié...
	Estudiantado Incoming: se les recibió una semana antes de comenzar las clases y se realizó una actividad junto con la Sra. Vicedecana de Estudiantes, D.ª Yolanda Guash Marí, a la que asistieron asociaciones de estudiantes varias para hacerles una acog...
	Estudiantado Outgoing: en este curso el problema ha sido el del alojamiento, como ha salido en prensa. Sabían de su visita a Italia que esto era un problema, por lo que han trabajado en ello realizando incluso tutorías por google meet con los/as estud...
	El estudiantado SICUE está todo colocado pero los nuevos convenios que se siguen recibiendo se tienen que rechazar por la limitación de espacio existente en la Facultad.
	Informa de que el Reino Unido sale definitivamente del programa Erasmus y ya informará la Vicerrectora en qué quedará esta situación.
	3.3. Vicedecanato de Ordenación Académica
	D.ª Consuelo Pérez Colodrero, informa de que se ha terminado de poner en marcha la habilitación de la plataforma Ícaro para gestionar las Prácticas Externas de Historia y Ciencias de la música, y de Estudios Árabes e Islámicos, explicando los pormenor...
	Se ha entregado el plan FEDO con 20 sesiones formativas con una modalidad muy novedosa (van a cambiar el sistema de gestión para que las inscripciones se puedan realizar de manera separada). Pronto saldrá la resolución provisional y, si es concedido, ...
	Se ha convocado a la Comisión de asuntos académicos para resolver las peticiones de reconocimiento de créditos recibidas, cuya resolución ha sido emitida y será publicada en la web.
	Respecto a la organización de TFG, se publicaron los ámbitos en tiempo y forma, agradeciendo la colaboración de las coordinaciones de Grado. Informa de que están terminando de gestionar las solicitudes de responsables de tutorización (550 peticiones, ...
	El grueso de trabajo ha recaído en los cambios de aulas que derivan de distintas fluctuaciones en número de estudiantes por diversas circunstancias, que detalla, con un trabajo muy intenso en la última quincena y con las dificultades de espacio óptimo...
	Está trabajando en los horarios del curso académico 2023/24, según lo ya comentado por la Sra. Decana con respecto a las dificultades de disponibilidad de espacios en la Facultad de Psicología. Se informará a los departamentos y título de Filosofía de...
	3.4. Vicedecanato de Cultura, Investigación y Transferencia
	La Sra. Decana ya ha informado en nombre de D. José Luis Moreno Pestaña de las actividades realizadas.
	3.5. Vicedecanato de Estudiantes, Igualdad e Inclusión
	D.ª Yolanda Guasch Marí informa de las actividades realizadas, según se detalla a continuación.
	El 9 de septiembre, antes de comenzar el curso, se organizaron las Jornadas de Bienvenida junto con el Vicedecanato de Relaciones Internacionales para el estudiantado tanto de nuevo ingreso como de movilidad nacional e internacional, cuyos detalles co...
	Además, se realizó el taller “Conoce tu Facultad” gracias a la colaboración de distintos profesores y profesoras, a los que expresa su agradecimiento. La jornada contó con la presencia de más de 300 estudiantes, cuya colaboración en la organización ta...
	Ese mismo día se presentó el programa “Mi primer año” que ofrece un conjunto de sesiones informativas y gratuitas sobre los principales servicios que la Universidad de Granada ofrece al estudiantado. Está compuesto por 16 sesiones, ya cerradas, distri...
	Igualmente, ha asistido para dar la bienvenida a la Facultad en nombre del equipo decanal a la sesión de bienvenida del estudiantado de Filosofía, de Historia del Arte en el Espacio V Centenario, y al de Literaturas Comparadas.
	Por otro lado, este año se ha cambiado el proceso de asignación de tutores y tutoras NEAE, con el objetivo de ampliar la nómina. Aunque el proceso sigue abierto hasta el 30 de septiembre, ya se han inscrito 29 compañeros y compañeras para atender a es...
	También han organizado la convocatoria de elecciones de representantes de clase que se está desarrollando esta semana en todos los grupos de los 14 grados y se ha abierto a todo el profesorado. Agradece a todas las coordinaciones y especialmente a tod...
	Finalmente, han inaugurado una nueva intervención en el edificio, un espacio de información para el estudiantado a través de QR, seleccionando la información más importante para ellos y ellas.
	4. Previsión de Junta de Facultad
	La Sra. Secretaria informa de que, como se ha anunciado en la previsión de agenda, se va a convocar una sesión extraordinaria de la Junta de Centro para el 17 de octubre de 2022 en el aula 14 a las 08.30 h. horas en primera convocatoria y a las 9:00 ...
	5.    Ruegos y preguntas
	D.ª Alicia Vera Suanes: informa de que ha habido una queja por escrito de un alumno sobre que el profesorado no guarda cola en la cafetería y hay que ver qué respuesta se le da. Se piensa que se le comunicará mediante correo electrónico al profesorad...
	D. José Antonio Belmonte: comenta que le preguntó a D. Fernando Travieso que los dispensadores de los pasillos están vacíos y dicen que ya no los rellenan. D.ª Alicia Vera Suanes informa de que hoy se reunía el Comité de Salud y Seguridad para darle u...
	D. Jesús Medina: informa de que a partir de octubre se va negociar con las empresas de buses y el Rectorado para mejorar el servicio, reforzando varias líneas (U1 y U2) para aumentar la frecuencia y disminuir las colas de espera. Desde la delegación d...
	D.ª Esperanza García Casado: señala que falta el reloj de Rumanía en el tablero de los relojes, a lo que D. Miguel Moreno Muñoz contesta que para ello habría que solicitar un tablero nuevo. Piensa que los relojes no están en hora ni sincronizados.
	No habiendo más asuntos que tratar, la Sra. Secretaria levanta la sesión, siendo las 13:08 h. horas del día arriba mencionado.
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